

Traurig, aber wahr – Aufnahmestopp eingeleitet

Wir hätten es uns niemals träumen lassen, aber nun ist es so weit. Wir müssen erst einmal die Tore des Tierheimes für Neuzugänge schließen!

Eventuell ist es niemand bewusst, aber wir sind ein privat organisierter Tierschutzverein, der sich ausschließlich mit privaten Spenden über Wasser hält.

Jetzt haben wir unsere Kapazitätsgrenze erreicht: Für unser Gelände und in erster Linie für unsere Mannschaft. Es bricht uns das Herz, aber was sollen wir tun?

Die Vermittlungen gehen zurück, die Angst vor der Zukunft der Menschen überwiegt in dieser schweren Zeit. Der Lebensmittelunterhalt steigt an. Niemand weiß, wo das enden wird.

Der letzte Neuzugang: Ein von einem Auto angefahrener Hund, der nicht aufstehen kann. Wir sind noch am Recherchieren, wo er herkommt. Er sieht nicht nach einem Streuner aus. In der Zwischenzeit versuchen wir, ihn mit Medikamenten stabil zu bekommen, so dass er wieder laufen kann.

Unsere Bitte an Euch: Macht für die tollen Hunde von Aegina Werbung mit Hilfe Eurer eigenen Hunde. Die Empfehlung von Euch an andere hilft uns eventuell, Menschen, die doch noch auf der Suche nach einem Vierbeiner des Herzens sind, zu finden.

Wir danken Euch und würden gern wieder die Tore öffnen für die armen Seelen!

Euer Team von Animal Protection

